
Herr Kallenbach erläuterte, dass die elektrisch betriebenen Kehrmaschinen die
benötigte Betriebsstundenzahl nicht erreichen würden.


